



Saisonbestleistung fürs Team Aerobic

Das zehnköpfige, topmotivierte Team Aerobic des TV Schattdorf reiste an den Zuger Team-Aerobic-Cup mit dem Ziel, seine bisherigen Leistungen zu übertreffen. Der Wettkampf galt auch als Standortbestimmung für die Schweizermeisterschaften Ende November in Bern. Das Teilnehmerfeld zeigte sich hochkarätig, doch für das Team galt es, die Note 8,30 vom Turnfest zu verbessern. Die gute Stimmung

und die intensive Vorbereitung wurden mit der Note 8,65 belohnt, welche zeigt, dass man gut im Feld mithalten kann. Das Team ist sehr zufrieden und wird die Zeit bis zu den Schweizermeisterschaften optimal nutzen, um die Leistung nochmals zu steigern. Auch der Showauftritt bei der Ringerriege Schattdorf am 22. Oktober in der Grundmatte wird dem Team zusätzliche Auftrittserfahrung bringen. (e) FOTO: ZVG

uw, 24.9.11